

Lettre du 23 novembre 2023

**Remontée des statistiques RCD :
Indépendance et Direction dénonce les pressions**

Face à la résistance de nombreux collègues, la pression s'accroît avec une déclinaison différente d'une académie à une autre, voire d'un département à un autre. Est-ce vraiment l'urgence du moment ? Il s'agit là d'un mauvais signal donné à la profession.

Pour **Indépendance et Direction**, la priorité du ministère devrait être de porter sur l'amélioration de nos conditions de travail. A cette heure de nombreux chefs d'établissement sont mis en difficulté par l'absence de remplacement de leur adjoint et de leurs proches collaborateurs, gestionnaire, secrétaires, CPE...

Nous encourageons les collègues, s'ils sont contactés au sujet de la remontée des informations sur le RCD, de réaffirmer le maintien de la position d'Indépendance et Direction de ne cocher que la 2nde case ; qui en l'état ne lèse ni les usagers, ni les personnels et permet une remontée statistique anonymisée par type d'établissement et par département.

A l'occasion de ces échanges n'hésitez pas à faire état des besoins de l'établissement en matière de moyens. Pour qu'un EPLE puisse remplir ses missions, ses équipes doivent être complètes.

Vous souhaitez nous rejoindre ? Vous pouvez adhérer en suivant ce lien :

[ADHÉRER à ID-FO](#)